

Spende für die Stiftskirche

Geld vom Rotary-Club Kaufungen-Lossetal

Kaufungen – Fast fertig saniert ist der Raum unter der Kaiserempore in der Stiftskirche Oberkaufungen. Hell und glanzvoll erstrahlt der hallenartige Bau, abgetrennt zur Kirche durch eine Glastüre. 168 000 Euro mussten die evangelische Kirche und deren Förderkreis für die Sanierung aufbringen.

Eine großzügige Spende ist da natürlich gerne gesehen. Und die überbrachte der Präsident des Rotary-Club Kaufungen-Lossetal, Dr. Christian Karst, höchstpersönlich in

die Stiftskirche. Vor dem neu gestalteten Raum überreichte er Carmen Jelinek, Dekanin der evangelischen Kirche Kaufungen, einen Scheck in Höhe von 5500 Euro.

„Wir freuen uns sehr über die Spende“, bedankte sich Jelinek, „denn die Kosten für die statisch erforderlichen Sicherheitsmaßnahmen betragen mehr als angenommen.“ In den Raum, dessen tragende Säule verschlankt wurde, sollen Kindergottesdienste und Veranstaltungen durchgeführt werden. plu



Spende für die Stiftskirche: Carmen Jelinek, Dekanin der evangelischen Kirche Kaufungen, und Dr. Christian Karst, Präsident des Rotaryclub Kaufungen-Lossetal. FOTO: LUTZ HERZOG